

Communiqué de presse**Déclarations honteuses du ministre jordanien des affaires étrangères**

(Traduit)

À la suite de la réunion du soi-disant « comité ministériel arabo-islamique chargé de l'action internationale pour arrêter la guerre contre Gaza », le ministre jordanien des affaires étrangères, Ayman Safadi, a fait des déclarations honteuses aux journalistes, sans commune mesure avec l'ampleur de l'événement pour lequel ils s'étaient rassemblés. Il a parlé de l'accord de paix entre la Jordanie et l'entité juive, et du fait qu'il était en train de prendre la poussière. Il a déclaré que l'escalade de l'entité juive poussait toute la région dans l'abîme, et que la région connaissait sa pire phase à la lumière de la perte d'espoir de parvenir à la paix. Il a ajouté : « Nous ne pensons pas que l'annulation de l'accord de paix servira la Jordanie et la Palestine, et nous utilisons l'accord pour protéger les intérêts de la Jordanie et servir le peuple palestinien ». En réponse à la question d'un journaliste, il a déclaré : « Toutes les options sur la table pour mettre fin à l'agression contre Gaza sont à l'étude », notant que l'occupation est devenue un défi même pour ses partisans, et que des sanctions doivent être imposées contre elle. Il a ajouté : « Nous tirons toujours la sonnette d'alarme sur ce qui se passe en Cisjordanie ».

Face à ces faibles déclarations exprimant la position du régime jordanien et des autres régimes des pays musulmans, nous disons :

Premièrement : Ce grand événement n'a pas besoin d'un « comité ministériel chargé d'une action internationale pour arrêter la guerre à Gaza », mais plutôt d'un conseil militaire comprenant l'état-major des armées musulmanes pour développer un plan militaire de libération de la Palestine, puis mobiliser ces armées pour attaquer et achever l'entité juive usurpatrice.

Deuxièmement : Ce grand événement pour lequel vous êtes réunis a besoin de grands hommes, et non de fous frivoles qui répètent les paroles de leurs maîtres, les Ruwaibidah (dirigeants incompetents et sans valeur) qui déchirent la Oumma en gardant leurs sièges tortueux, en dilapidant les problèmes de la Oumma et en les livrant à ses ennemis.

Troisièmement : le ministre jordanien des affaires étrangères défend l'accord honteux et traître avec l'entité juive et prétend qu'il sert les intérêts de la Jordanie et du peuple palestinien, rabaissant l'esprit des gens, car les gens savent avec certitude que servir les intérêts de la Jordanie et du peuple palestinien consiste à supprimer l'occupation et à la faire disparaître et non à conclure des accords avec elle, à la protéger et à lui fournir des moyens de subsistance.

Quatrièmement : vous avez exclu l'option correcte qui doit être prise, à savoir l'option militaire, et ensuite le ministre prétend que « toutes les options présentées pour arrêter l'agression sur Gaza sont à l'étude », continuant à rabaissier l'esprit des gens, parce que l'option militaire ne fait pas partie des options présentées. Il déclare ensuite que des sanctions doivent être imposées à l'occupation, car c'est la limite de ses pouvoirs et le maximum qu'il puisse dire et déclarer. Il ne s'élève pas au niveau des hommes qui ont un plafond élevé, qui sont prêts à se sacrifier et à sacrifier leur argent pour repousser l'agression et libérer l'occupant de la terre des musulmans.

Cinquièmement : Quel est ce danger dont vous prétendez tirer la sonnette d'alarme en permanence ? Ne vous est-il pas venu à l'esprit de réfléchir à la bonne solution pour écarter ce danger au lieu de tirer la sonnette d'alarme, afin que vous preniez la position des hommes et que vous vous rendiez compte que l'agression par la force nécessite une force comme elle pour y mettre fin, afin que vous écartiez ce danger au lieu de vous occuper de tirer la sonnette d'alarme !

Sixièmement : Le ministre a encore l'espoir de parvenir à la paix, une paix avec ceux qui usurpent les terres, violent les valeurs sacrées, tuent les gens, les déplacent et les affament, de sorte que la parole du Prophète (saw) est vraie à leur sujet : « إِذَا لَمْ تَسْتَحْيِ فَاصْنَعْ مَا شِئْتِ » “ **Si vous n'avez pas honte, faites ce que vous voulez.**” L'ennemi occupant fait ce qu'il fait et le ministre, ses homologues et leurs maîtres célèbrent la paix avec lui. De quel genre de personnes s'agit-il ? Et à quelle échelle se mesurent-ils ?

Septièmement : Ce ministre, ses homologues et leurs agents répètent les paroles de leurs maîtres dans les capitales occidentales, exprimant leur crainte d'un dérapage dans la région, d'un glissement vers l'abîme et leurs craintes d'une guerre régionale. Que le ministre sache - s'il ne le sait pas - que l'Occident craint la démarche de la Oumma islamique visant à éliminer l'entité juive. C'est pourquoi il est venu avec ses flottes, ses avions et ses forces dans la région, pensant pouvoir l'empêcher de bouger si elle le souhaite.

Huitièmement : Les chefs ignorants des musulmans et leurs partisans continuent de pousser la chansonnette en dehors du troupeau de la Oumma. La Oumma a compris que c'est sur eux que repose sa calamité, et le plafond de ses exigences s'est élevé jusqu'à ce qu'elle les dépasse. Il ne lui reste plus qu'à se jeter sur eux, à se débarrasser de leur emprise sur son cou et à confier ses affaires aux plus loyaux et aux plus conscients de ses fils pour qu'ils établissent le Khilafah Rasheedah (califat bien guidé) selon la méthode de la Prophétie. Ensuite, les armées se mettront en mouvement pour éliminer l'entité juive du monde.

Finalement, nos dirigeants Ruwaibidah et leurs collaborateurs se sont habitués à l'humiliation et à la disgrâce, et n'ont pas connu le goût de la virilité, de la fierté et de la dignité. Ils se sont contentés d'être les disciples des colonisateurs kuffars (mécréants) et les protecteurs de l'entité juive, et ils sont témoins de ses crimes contre le peuple de Palestine et d'ailleurs, et ils ne ressentent pas la moindre trace d'honneur, ni le moindre soupire de trahison. Les meilleurs d'entre eux sont ceux qui répètent les paroles de leurs maîtres en Occident, s'accrochant au mensonge de la communauté internationale, des lois internationales et des Nations unies, qui ont été créées principalement dans le but de faire la guerre à l'Islam et aux Musulmans. Ils ont aidé l'Occident dans sa guerre contre l'Islam et les musulmans, et peut-être que les bonnes nouvelles viendront l'une après l'autre avec la prise de conscience de la Oumma envers ces dirigeants, et qu'ils commenceront bientôt à leur rugir au visage, avec les Juifs et l'Occident derrière eux, et ce jour est proche, si Allah le veut.

**Le bureau central des médias
du Hizb ut Tahrir**

